BAD DÜRRHEIM

Bürger verärgert uger Gaspreis

Der Zweckverband Gasfernversorgung Baar, an dem die Städte Bad Dürrheim, Donaueschingen und Bräunlingen und die Stadtwerke Villingen-Schwenningen beteiligt sind, streicht eine dicke Rendite von 45 Prozent ein und erhöht zugleich die Gaspreise, beschwert sich der Bad Dürrheimer Reiner Simon. Bürgermeister Klumpp hält den jüngsten Überschuss für eine Ausnahme und rechnet künftig mit einer Rendite zwischen 12 und 20 Prozent. Und die sei vertretbar, schließlich fließe sie in die städtischen Haushalte und komme so der Allgemeinheit zugute. Der Zweckverband sei ein Betrieb, der wirtschaftlich geführt werden könne und müsse. Einen Grund, über eine Gaspreissenkung nachzudenken, sieht er nicht. (cas)

SK11. M.05